



Vietnam Sostenible

Cuidando sus tradiciones y paisajes



DESDE 2026€ | 9 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 MADRID / BARCELONA – HANOI

Salida desde Madrid en vuelo de línea regular con destino Hanoi. Noche a bordo

DÍA 2 HANOI

Llegada al aeropuerto de Hanoi donde les estará esperando su guía de habla hispana. Traslado a la ciudad (1hr.) y check-in en el hotel. Tiempo libre.

Alojamiento: LENID HANOI HOTEL

DÍA 3 HANOI

Hoy hacemos la visita por el autobús hop on – hop off de la ciudad. Tendríamos que trasladar en un taxi eléctrico para llegar al punto de recogida del transporte. A pesar del rápido desarrollo reciente, la ciudad ha conservado gran parte de su identidad tradicional. Visite el complejo dedicado a Ho Chi Minh, el fundador de la nación y cariñosamente conocido por los vietnamitas como "Tío Ho". Haga la primera parada en el histórico mausoleo de Ho Chi Minh, un imponente monumento construido para servir como lugar de descanso final del tío Ho. Continúe caminando por el hermoso jardín botánico del Palacio Presidencial para visitar la humilde casa del tío Ho, construida sobre la base de una casa rural vietnamita sobre pilotes con un diseño simple en un entorno tranquilo, que refleja su estilo de vida simple, puro y noble. Visite la Pagoda del Pilar Único, construida en 1049 de madera sobre un solo pilar de piedra, diseñada para parecerse a una flor de loto, un símbolo de pureza. Continúe hasta la

pagoda Tran Quoc, la pagoda más antigua de Hanoi, ubicada en una pequeña isla de West Lake. Por la tarde, visita al Templo de la Literatura, la primera universidad de Vietnam. Construido en el siglo XI, este impresionante templo constituye un raro ejemplo de arquitectura tradicional vietnamita bien conservada y aparece en el reverso del billete de 100.000 dong vietnamitas. El paseo en ciclo (rickshaw) es una excelente manera de experimentar Ha Noi de cerca, ya que el ambiente es animado, frenético y sociable. Su conductor local lo llevará a pedalear, detrás de su guía, por las estrechas calles del casco antiguo, conocido por sus "36 calles de 36 mercancías". Dentro del Casco Antiguo, como lo habían hecho desde el siglo XV, las 36 calles estrechas del Casco Antiguo tienen nombres que reflejan los negocios que una vez se llevaron a cabo allí; calle de la seda, calle del arroz, calle del papel, calle de la laca y calle de la joyería. Explore el fascinante laberinto de calles secundarias, descubra su poder de negociación y salga con artículos inusuales que siempre le recordarán esta tarde memorable. Termine su viaje paseando por el pintoresco lago Hoan Kiem "Lago de la espada devuelta", que lleva el nombre de una espada mágica que una vez usaron los héroes más venerados para derrotar a la dinastía china Ming y luego regresó al dios tortuga dorada del lago.

Alojamiento: LENID HANOI HOTEL

DÍA 4 HANOI-TAM COC- HANOI

Reconocido como Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en 2014, Ninh Binh alberga increíbles montañas kársticas, cuevas brumosas y reliquias

históricas. Esta mañana, disfrute de un viaje de 2 horas desde el centro de Ha Noi hasta la provincia de Ninh Binh. Es un paisaje espectacular de picos de karts de piedra caliz impregnados de valles, algunos de los cuales están sumergidos, y rodeados de espectaculares acantilados. Visite la antigua capital de Hoa Lu para obtener una descripción general de los tres primeros estados feudales centralizados de Vietnam: la dinastía Dinh, la dinastía Le y la dinastía Ly. Si bien la antigua ciudadela probablemente haya desaparecido, los templos de las dinastías Dinh y Le aún permanecen rodeados de arrozales y montañas. Continúe su viaje a Bich Dong, que fue conferido por un rey como la "segunda cueva más hermosa de Vietnam". La gruta está adornada con hermosas estalactitas y estalagmitas de diferentes formas y colores. Sube al Ngu Nhac Son (la montaña de las palmeras de Buda) para disfrutar de la vista panorámica que crean las montañas, los ríos, las pagodas y los templos. Conocida como "Bahía de Ha Long en tierra", Tam Coc ("tres cuevas" en vietnamita) fue formada por el río Ngo Dong que fluye a través de una montaña. Esta tarde, un remero experto local lo llevará por una magnífica vía fluvial bordeada de arrozales. Disfrute de la espectacular vista de la formación kárstica mientras explora estas cuevas en medio de imponentes montañas. Desembarque del bote y disfruta de un sendero de la aldea para llegar al templo Thai Vi. Disfrute del hermoso paisaje rural mientras pasa por los interminables campos de arroz y la misteriosa gruta con un santuario sagrado en su interior. Regreso a Ha Noi al final de la tarde.

Alojamiento: LENID HANOI HOTEL

DÍA 5 HANOI-HALONG/LAN HA

Después del desayuno, encuentro con su guía en el hall del hotel. Salida por carretera hacia la Bahía

de Halong (o bahía de Lan Ha, una parte de Halong), declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, en un trayecto a través de las ricas tierras agrícolas del delta del río Rojo y el paisaje de campos de arroz, búfalos de agua, ejemplo de la vida rural y tradicional de Vietnam. Llegada a Halong y embarque a bordo de una embarcación a barco. Almuerzo a bordo. Tras el almuerzo, continuaremos navegando y descubriendo las numerosas islas de la Bahía. Cena y alojamiento a bordo.

Alojamiento: HERA CLASSIC BOUTIQUE CRUISE

DÍA 6 BAHIA DE HALON/LAN HA-HANOI-DA NANG

Los madrugadores podrán participar en la demostración de Taichi en el puente superior. Se servirá después el desayuno ligero y más tarde, un espléndido brunch y todo ello continuando con la navegación a través de la miríada de islas e islotes y visitando los más importantes. Sobre las 10h30-11h00 desembarcaremos e iniciaremos el camino de regreso al aeropuerto de Hanói para tomar el vuelo a Da Nang. A su llegada a Da Nang, traslado directo hasta su hotel en Hoi An. Alojamiento en Hoi An.

Alojamiento: ROYAL RIVERSIDE HOI AN

DÍA 7 HOI AN

Hoy, disfrute de una visita guiada a pie por la ciudad antigua de Hoi An, que es reconocida por su arquitectura bien conservada, calles peatonales y cocina local típica. Durante esta exploración pausada a pie, observe algunas de las casas históricas de comerciantes y comunidades, pagodas antiguas y lugares de culto tradicionales con influencias de la arquitectura china, japonesa y vietnamita. Visita a pie y en bici. Haga una parada en el icónico puente cubierto japonés de más de

400 años de antigüedad construido por primera vez por la comunidad japonesa en la década de 1590 como una forma de llegar al barrio chino a través del agua. Visite el Salón de Asambleas de la Congregación China de Chaozhou y observe sus hermosos tallados en madera en las vigas, las paredes y el altar mientras descubre con su guía algunas historias no contadas sobre la comunidad china durante su estadía en Hoi An. Continúe paseando por la calle secundaria de Hoi An y sienta un zumbido suave y estrepitoso que es el sonido de las máquinas de coser. Esta pequeña y encantadora ciudad también alberga cientos de sastrerías y nadie puede explicar exactamente cuándo, cómo o por qué se convirtió en el centro de la costura. Visita una sastrería donde puedes

conseguir ropa exprés hecha a medida. Diríjase al muelle local y aborde un barco local para un viaje en barco de una hora por el río Thu Bon para ver de cerca los barcos de pesca, las aldeas rurales a lo largo del río. Almuerzo en el restaurante local. Tarde libre por su cuenta.

Alojamiento: ROYAL RIVERSIDE HOI AN

DÍA 8 HOI AN

Desayuno. Día libre hasta la hora prevista, traslado al aeropuerto con chofer para tomar el vuelo de con destino España. Noche a bordo.

DÍA 9 MADRID / BARCELONA

Llegada y Fin de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

- Billete de avión en vuelo de línea regular con la compañía TURKISH AIRLINES
- Alojamiento con desayuno diario
- Servicios y traslados coche/furgoneta con aire acondicionado
- Vuelos domésticos
- Guías locales de habla hispana, excepto en los barcos en Halong que no permite el acceso del guía, los pasajeros serán atendidos por la tripulación de habla inglesa.
- Entradas a las visitas mencionadas
- Seguro vacacional

Precio

Temporada 1

Del 1 Septiembre 23 al 31 Marzo 24

Precios por persona en habitación doble 2.026 €

NOTAS

Las tasas aéreas son aproximadas (450 €) y están incluidas en el precio . Se reconfirmarán el día de la emisión de los billete.

Precios cotizados en opción Estandar, consultar otras opciones hotelería

Consultar Suplementos Navidad, puentes...